



羽生市立村君小学校 学校だより 令和6年6月号

花水木



力を伸ばす ～陸上記録会から～

校長 今成 健

5月22日(水)に羽生市陸上記録会が開催されました。これまで6年生は体育や放課後に練習に励んできました。どんなに疲れていても自分の目標を達成するために、そして、自分に負けないために練習に励む姿。「大丈夫だよ」「頑張れ」と声を掛け合う姿。素晴らしいと感じています。

「力」を伸ばすこと。これは一人ではなかなかできないことです。自分の「努力」に加えて周囲の「支え」があってこそ、「力」は伸びるものです。そして、周囲の支えに気づき、感謝の気持ちをもてたときに、人は「成長」できると思います。

この陸上記録会の練習や本番を通じて、大きく成長した6年生に大きな拍手を送ります。



児童の感想



- ボール投げに出場しました。記録は42mでした。目標には届きませんでしたでしたが、4位に入賞することができて、とてもうれしかったです。
- 400mリレーに出場しました。第一走者だったので、スタートダッシュとバトンパスにとっても緊張したけれど、どちらも上手くできました。それに、練習より速くなっていたのでうれしかったです。
- 1000m走と400mリレーに出場しました。最初は緊張したけれど自己新記録の3分20秒をだせし、2位になれてうれしかったです。また、リレーでも7位でしたが心を合わせてできたのでよかったです。
- 100m走と400mリレーに出場しました。これまでの練習の成果を出すことができました。結果は100m走が16.68秒、リレーが1分5秒で自己ベストが出てうれしかったです。
- 1000m走と400mリレーに出場しました。1000m走では、結果に少し悔しさはあるけれど、最後までやり切ったことに後悔はしていないし、諦めないことの大切さがさらに分かったので、いい体験になりました。
- 100m走と400mリレーに出場しました。僕たちは、陸上記録会に向けて放課後に練習しました。100m走では15.13秒と自己ベストが出せませんでしたでしたが、努力の大切さが分かり、いい経験になりました。
- 走り高跳びに出場しました。目標の110cmには届かず、結果は100cmでしたが、これまでの練習の成果を発揮することができました。友達と練習したよい思い出ができてよかったです。
- 走り幅跳びと400mリレーに出場しました。走り幅跳びでは、金メダルをとれなかったことにとっても後悔がありますが、応援して下さった方々のおかげで勇気を出して跳ぶことができました。ありがとうございました。
- 60mハードルに出場しました。自己ベスト更新と1位を目指して頑張りましたが、結果は12秒で、1位と1.6秒差で負けてしまいました。それでもクラスのみんなと頑張ったいい思い出になりました。

村君小NEWS



5月10日 なかよしハイキング

スカイスポーツ公園で楽しく活動しました。



5月14日 田植え体験

地域の方に御協力いただき田植えをしました。



5月15日 親子歯みがき・親子給食

歯科衛生士の方をお招きし、1年生が親子歯みがきをしました。



5月17日 リコーダー講習会

3年生がリコーダーの演奏の仕方を学習しました



今月の予定

日	曜	学校行事等
1	土	
2	日	
3	月	引渡し訓練(全学年)
4	火	
5	水	
6	木	第1回学校運営協議会
7	金	校外学習(4・5年) クラブ
8	土	
9	日	第1回資源回収
10	月	プール開き
11	火	スクールカウンセラー来校(PM)
12	水	租税教室(6年)
13	木	
14	金	校外学習(6年) ブックトーク(2,3年)
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	研究授業のため5時間授業
19	水	再編成交流授業(5年) 「なるほど!古墳時代」(6年)
20	木	第1回学校保健委員会 スーパーマーケット見学(3年)
21	金	特別支援学級見学会 10:30~11:15 クラブ
22	土	
23	日	
24	月	再編成交流授業(3年) 再編成交流授業(2年)
25	火	ボート体験事前学習(3~6年) スクールカウンセラー来校(PM)
26	水	
27	木	
28	金	JRC 登録式(全学年) 期末PTA 5時間授業
29	土	
30	日	

LEBER 運用について

5月7日(火)よりLEBERを運用しております。本校から発出される文書のデータ送付並びに欠席等の連絡に活用しております。なお、6月よりプールカードとしての活用も始まります。

村君小学校ホームページ
二次元コードはこちら

